
令和元年度 第 3 回 在宅医療と介護 中区民のつどい 

私たち「地域で暮らす」を支えます アンケートまとめ 

【開催日】 令和元年 11 月 21 日（木）14時から 15 時 

【テーマ】 生きる力を高め、希望を叶える、かかりつけ看護師 

【講 師】 みんなのかかりつけ訪問看護ステーション 看護師 藤野泰平氏 

【参加者数】22 名 

【アンケート回収率】95％（21 名） 

★ 参加者について 

参加者の 5 割が 70代以上でした。また 5 割の方が中区にお住まいで、中区以外からは中村区

や天白区から参加がありました。また、第 1 回目・第 2 回に参加した方が 4 割弱でした。 
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★講演「生きる力を高め、希望を叶える、かかりつけ看護師」について 

講演について 理由 

 

● 幅広い訪問看護のお仕事内容をよく理解で

きました。 

● お金の件、色々解らないことあります。 

● これからも自分なりに訪問看護を理解し、

勉強していけたらと思いました。 
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★訪問看護について 

訪問看護について 今後、利用したいか 

 
 

★ 人生会議（ACP：アドバンス・ケア・プランニング）について 

人生会議（ACP）とは、もしものときのために、あなたが望む医療やケアについて、前もって考え、信頼する人と

繰り返し話し合い、共有する取り組みのことを言います。 

人生会議（ACP）という言葉聞いたことありますか？ 医療や介護が必要になったとき、どのように過ごしたい

か、話し合ったことありますか？ 

 
 

★ ご意見・ご感想（一部抜粋） 

・ 在宅で、サービスを組み合わせ、看護師の人に来てもらって、最後まで過ごせる世の中になってきたんだと

強く思いました。 

・ 自宅で過ごしたいが、家族に迷惑がかかるから、やっぱり施設に入らなくては駄目だと思う。 

 

ご参加、アンケートへのご協力ありがとうございました。 

次回は 12月 19日（木）14時から病院における退院支援についての講演があります。 

ぜひご参加ください。                                   

中区はち丸在宅支援センター 

（運営：一般社団法人名古屋市医師会） 
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